
0 С отличными тру
довыми подарками 
идут к XXIV съезду 
КПСС работники вто
рого цеха Кочубеев
ской швейной фабрики 
ударники коммунисти
ческого труда Галина 
Ивановна Куличенко и 
Надежда Павловна Де
ревянко.

НА СНИМКЕ (сле
ва) Г. И. Куличенко 
и Н. П. Деревянко.

Фото П. Брязгуна.

» ТИМ!

0 Четвертый се
зон на своем ком
байне убирает са
харную свеклу меха
низатор третьей 
бригады колхоза 
имени Чапаева Фе
дор Григорьевич На
заренко.

Высокое качество, 
быстрота —• неотъ
емлемы в его рабо
те. На гектар боль
ше нормы убирает 
он свеклу за день.

ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ
ВАХТА

ХРОНИКА

НАШ РЕИД
Несмотря на полдень, 

никто из второй бригады 
колхоза «Назьминскии» 
не шел обедать на культ- 
стан — все были заняты 
уборкой свеклы.

— Дорога каждая ми
нута, — сказал оригадир 
Ь. И. Косов.— Сыро пос
ле дождя, но раооту не 
приостанавливаем, неде
ли через две рассчитыва
ем управиться с уборкой 
свеклы.

...Поле жило напряжен
ной жизнью: гудели свек
лоуборочные комбайны, у 
кагатов загружали авто
машины, звенья ручного 
тРУДа, руководимые Т. 
Занченко и А. Нанаевой, 
аккуратно счищали с кор
ней ботву.

— Убирать осталось 
немногим более ста гек
таров, — вступает в раз
говор агроном И. С. Ко- 
робкин.— Урожай корней 
неплохой — накапываем 
270, а местами и 300 цен
тнеров с гектара,

Свекла не залежива
ется на поле, ее тут же 
отправляют на приемные 
пункты. Большинство 
продукции идет высшим 
качеством.

Совершенно иное поло
жение с уборкой свеклы 
в первой бригаде колхоза 
имени Чапаева. Из 300 
гектаров корни выкопа
ны всего лишь на 56. Аг
роном В. Н. Пахилько се
тует:

— Техника старая, ча
сто ломается. Да и с кад
рами механизаторов не
ладно —- не хватает их.

Горькая судьба сладкого корня

О 13 октября в 
Большом Кремлевском 
дворце состоялось под
писание советско-фран
цузского протокола. 
Его подписали Пред
седатель Президиума 
Верховного Совета 
СССР Н. В. Подгор
ный и Президент Фран
цузской Республики 
Жорж Помпиду.

В этот же день Ге
неральный секретарь 
ЦК КПСС Л. И. Бреж
нев встретился с Пре
зидентом Франции Ж. 
Помпиду.

13 октября Жорж 
Помпиду отбыл на ро
дину.

0 13 октября в Мо
скве начала свою рабо
ту сессия Генерально

го совета Всемирной 
Федерации профсою
зов.

С докладом «Задачи 
ВФП в области расши
рения и укрепления 
унитарных профсоюз
ных связей в борьбе 
за удовлетворение тре
бований и чаяний тру
дящихся» выступил 
Генеральный секретарь 
ВФП Пьер Жансус,

ДнвВНИК 
событий

О Успех строите
лей О Свекла на 
потоке О Сев 
идет отлич- 
но О Подарки 
съезду 0 Канал 
уходит в гору

Недавно в Ставрополе состоялся краевой пар- 
тийный актив, обсудивший задачи партийной ор
ганизации по подготовке к очередному XXIV 
съезду партии.

На нем было отмечено, что рабочие, колхоз
ники Ставрополья активно включились в пред
съездовское соревнование, борются за досрочное 
выполнение заданий юбилейного года.

Большой трудовой подъем царит в эти дни в 
хозяйствах и на предприятиях района. Сотни 
тружеников села берут повышенные обязательст
ва в честь съезда партии, рапортуют о заверше
нии годового и пятилетнего планов.

Высоких показателей в труде добились пти
цеводы Невинномысской птицефабрики, овоще
воды второй бригады совхоза «Междуреченский» 
и колхоза имени Октябрьской революции, жи
вотноводы колхозов имени Балахонова, «Путь 
Ленина», имени М. Горького, рабочие строитель
ных предприятий района. Многие коллективы 
ферм, выполнив годовые задания, обещают про
извести и продать государству дополнительно 
сотни центнеров молока, мяса и тысячи яиц.

Этот почин заслуживает пристального внима
ния партийных, советских, профсоюзных и ком
сомольских организаций, которые должны под
держать инициативу рядовых тружеников, раз
вить движение, стремиться увеличить ряды но
ваторов, разъяснить людям задачи, поставленные 
перед хозяйствами и предприятиями района, по 
достойной встрече XXIV съезда партии.

Успех в работе может быть обеспечен только 
в том случае, если каждый человек будет кон
кретно знать, что он должен сделать, проникнет
ся чувством ответственности за порученное дело.

ь дни подготовки к ЮО-летию со дня рожде
ния Ь. И. Ленина многие коллективы орали ооя- 
зательства не только досрочно выполнить пла
ны, но и экономить сырье, Энергию, строитель
ные материалы и один день отработать на сэко
номленных материалах. И такую инициативу 
следует развивать и поддерживать партийным 
организациям в коллективах и сейчас.

Чтобы предсъездовское соревнование было, 
массовым, следует особое внимание уделить его 
гласности, чтобы о передовом опыте знал каж
дый человек, чтобы он был достоянием тысяч 
трудящихся. Ответственная роль в этом принад
лежит стенной печати, радио, наглядной агита
ции, пропагандистам и политинформаторам.

К сожалению, этому арсеналу партийной рабо
ты еще не везде уделяют внимание.

В совхозах «Кочубеевский», «Загорский», 
«Водораздельный», колхозах имени Ленина, «По
лярная звезда», «Заветы Ильича» не всегда лю
ди знают о том, как выполняются ими социали
стические обязательства, отсутствует броская на 
тему дня наглядная агитация, редко выступают 
перед трудящимися политинформаторы.

Такое же положение наблюдается на промыш^ 
ленных предприятиях и стройках района.

В эти дни в районе проходят отчетно-выбор
ные партийные собрания. Задача коммунистов 
проанализировать ход подготовки к юбилею 
вождя, все лучшее, накопленное во всей партий
ной организации района, закрепить в своей ра
боте, считать предсъездовское соревнование про
должением юбилейной Ленинской вахты.

Следует повысить авангардную роль комму
нистов на производстве, ответственность партий
ных комитетов за все сферы жизни коллективов 
предприятий,» строек, колхозов и совхозов.

Долг коммунистов района еще активнее раз
вернуть предсъездовское соревцовние, сделать 
все возможное, чтобы успешно завершить зада
ния последнего года пятилетки, порадовать Ро
дину новыми трудовыми успехами, достойно встре
тить очередной XXIV съезд партии.

бригады лежит в кагатам 
более двух тысяч центне 
ров свеклы. Выкопанг 
она давно, приходит в не
годность, но руководителе 
не спешат с вывозкой 
Ссылаются на нехватку 
транспорта: автомашины 
тракторные тележки за
няты на севе, заготовке 
силоса. Можно использо
вать транспорт для вывоз
ки свеклы в вечернее к 
даже ночное время, но оС 
этом никто не беспокоит
ся. А ведь Богословский 
свеклоприемный пункт, 
как сообщил заведующий 
Ф. Р. Пономарев, готое 
принять продукцию в лю
бое время дня и ночи.

Н. КИРПА, 
звеньевая бригады № 2 
колхоза «Казьминский».

В. ТРЕМБАЧ, 
помощник бригадира 
первой бригады колхо
за «Полярная звезда».

Н. БАТАГОВ, 
наш корр.

О плохих темпах рабо
ты говорят хотя бы сле
дующие факты: два свек
лоуборочных комбайна 
вышли в поле чуть ли ни 
в полдень, третий ремон
тировался, а четвертый 
стоял на культстане — 
тракторист Н. Кальниц- 
кий отказывался работать.

— Не знаем, что й де
лать с ним, —сказал аг
роном.

Как потом выяснилось, 
Н. Кальницкий комму
нист, член парткома.

— Разбирали ли недо
стойное поведение трак
ториста коммунисты? — 
спросили мы.

— Да как-то все руки 
не доходят, — последовал 
ответ.

С трудовой дисципли
ной в .бригаде неладно, 
но ни секретарю партбю
ро Д. С. Вовченко, ни 
бригадиру А. Ф. Мельни
кову, как видно, до этого 
дела нет.

Корень зла кроется в 
отсутствии трудовой дис
циплины, организации 
труда, плохой организа
ции массовой работы с 
людьми. Отсюда все и бе
ды. Правление пошло да
же на пересмотр норм на 
уборке свеклы, они 
уменьшены. Однако 
темпы работ от этого ни
сколько не повысились. А 
ведь близки заморозки, 
Если в бригаде не примут 
мер, весь урожай оста
нется в поле.

Не лучшим оказалось 
положение и в первой 
бригаде колхоза «Поляр
ная звезда». На полях

0 Вчера в Казьмин- 
ском сельском Совете 
состоялось заседание 
исполкома, которому 
предшествовала ооль- 
шая комплексная про
верка отделами райис
полкома работы Сове
та.

На заседании о ре
зультатах проверки до
ложили заведующие 
отделами райисполко
ма, которые внесли 
ряд ценных предложе
ний по улучшению ра
боты.

0 Прошло отчетно- 
выборное собрание в 
совхозе «Водораздель
ный». Коммунисты об
судили отчетный док
лад секретаря партко
ма, избрали новый со
став парткома. Его 
секретарем вновь изб
ран И. Е. Копылов.

0 Активно прошло 
отчетно-выборное соб
рание в Кочубеевском 
объединении «Сельхоз
техника», на котором 
выступило 12 комму
нистов.

Была высказана кри
тика в адрес народных 
контролеров. Слесарь 
Кудря критиковал бю
ро за слабое руковод
ство партийными груп
пами.

На собрании избрано 
партийное бюро, сек
ретарем вновь избран 
Н. Н. Лизин,

0 У строителей Ко
чубеевского прорабско
го участка недавно со
стоялось партийное 
собрание, на котором 
коммунисты заслушали 
отчетный доклад сек
ретаря партийной ор
ганизации. Коммунис
ты критиковали бюро и 
секретаря за бесприн
ципность в работе. 
Коммунисты избрали 
новый состав бюро, 
руководить им довери
ли А. И. Несмашному.

0 Начался новый 
учебный год в сети 
партийного и комсо
мольского политпрос
вещения. Первый день 
занятий в партийной 
организации третьей 
комплексной бригады 
колхоза «Заветы Ильи
ча» показал, что все 
слушатели отнеслись к 
этому со всей серьезно
стью. При стопроцент
ной явке занятия в 
этой группе прошли 
живо, организованно.

А. КАЛМАЗОВ



Всегда в хорошем состоянии 
механизмы на второй молочното
варной ферме колхоза «Казьмин- 
ский».

В этом заслуга слесаря-наладчи
ка Николая Васильевича Котова.

НА СНИМКЕ: слесарь-налад
чик Н. В. КОТОВ.

Фото П. Брязгуна.

Ведущая 
тематика

Лекторов первичной организации 
общества «Знание» колхоза имени 
Октябрьской революции можно встре
тить на всех производственных уча
стках хозяйства. Два раза в месяц, 
по пятницам, они выступают пе
ред тружениками села. Тематика лек
ций разнообразная, нсц особой попу
лярностью у слушателей пользуются 
лекции, посвященные сельскохозяйст
венному производству. И это неуди
вительно — из 19 лекторов двенад
цать ; имеют высшее специальное об
разование.

Найример, главный экономист П. П. 
Корж ярко и доходчиво раскрывает 
тему' «Хозрасчет и материальная за
интересованность». Он обращает вни
мание слушателей на то, что хозрас
чет требует соизмерения затрат и ре
зультатов хозяйственной деятельно
сти. Являясь’ методом планового ве
дения хозяйства, хозрасчет основы
вается на материальной заинтересо
ванности членов коллектива за пра

вильное, экономное использование 
всех ресурсов. На это обращается 
внимание и в Письме ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «Об улучшении использова
ния резервов производства и усиле
нии режима экономии в народном 
хозяйстве».

Главный агроном хозяйства Е. Я. 
Худой выступает с лекцией «Пере
довые приемы выращивания зерно
вых культур», в которой пропаганди
рует лучшие сорта зерновых куль
тур. Сейчас в колхоз завезены и бу
дут выращиваться высокопродуктив
ные сорта пшеницы «аврора» и «Кав
каз». Большой интерес у слушателей 
вызывают лекции «Новое в кормодо
бывании». Особое внимание проявили 
'колхозники при закладке нового ви
да кормов сенажа. Больше всего 
этим заинтересовались работники 
первой и пятой МТФ. И в результа
те было заготовлено 1200 тонн сена
жа, превышающего по своим качест
вам силос.

Насыщают местными цифрами и 
фактами свои лекции ветврач Н. А. 
Евдошенко, агроном по защите расте
ний Л. Л. Лейбина, главный инженер 
А. И. Быковский и другие специали
сты.

Подобные лекции правильно ори- , 
оптируют тружеников полей, ферм 
на достижение намеченных рубежей, 
помогают вскрывать резервы, дают 
конкретные советы ио улучшению 
технологии производства и организа
ции труда.

* В. НИКИТИН,
председатель сельскохозяйствен
ной секции общества «Знание» 
колхоза имени Октябрьской рево
люции.

Учиться, накапливать опыт
Мне хочется рассказать, как. 

проводится политическая ин
формация среди тружеников 
совхоза «Закубанский». По

литинформаторами работают у 
пас пять человек. Сам я яв

ляюсь политинформатором пер
вого отделения. Однако, бы
вая в других отделениях, про
вожу. политинформации и там.

Следует отметить, что ауди
тории, с которой приходится 
вести разговор не постоянна 
н не однородна. Бывает, что 
присутствуют 5—10 и 20 че
ловек, перед которыми я вы
ступаю по вопросам внутри- 
।, олити чес кой жизн и 11 а шей 
страны.

Например, в 1970 году 
мною проведены три беседы 
по докладу Генерального сек
ретаря ЦК КПСС Л. И. Бреж
нева, «Дело Ленина живет и 
побеждает», две — пб мате
риалам июльского Пленума 
II,К КПСС, одна — «0 новом 
законе о труде» и другие.

Я считаю, что политиче

ЗАНЯТИЯ НАЧАЛИСЬ
12 октября начались занятия в системе 

партийного и комсомольского просвещения.
Организованно они прошли в школе основ 

марксизма-ленинизма Невинномысской авто
базы.

В 17 часов слушатели собрались в зале. У 
многих—учебники, тетради. Пропагандист В. М. 
Байбарак поздравляет с началом учебного го
да, знакомит с программой и расписанием за
нятий.

ПОСЕЕМ 
В СРОК

Немало забот принесла 
нынешняя осень нашему 
хояйству. Сразу за уборкой 
хлеба подошло время 
убирать подсолнечник, ку
курузу на силос и свеклу, 
сеять озимые.

Б настоящее время в 
бригаде каждый человек 
работает по-ударному. Чуть 

только засереет восток, 
трактористы Иван Иванович 
Хитурский и Михаил Са
лий выводят в поле агре
гаты. -

Иван Иванович опытный, 
кадровый механизатор, не

/Сак и^поАъзуютпся механизмы на фермах?

МЁРТВЫЕ КАПИТАЛЫ...
-Осень. Короче становятся дни, нена

стнее погода. Усиленными темпами в 
хозяйствах района ведется ремонт жи
вотноводческих помещений, переводит
ся скот из летних базов в теплые по
мещения.

Образцово подготовился к зимовке 
скота колхоз «Красная звезда». Здесь 
не только хорошо отремонтированы по
мещения, но и налажена техника: бес
перебойно работают на всех молочното
варных фермах доильные агрегаты, на- 
возоуборщики, кормораздатчики. Кста
ти, все 3 молочнотоварные фермы этого 
хозяйства полностью механизированы, 
на каждой действуют мехдойка, авто- 
поение, навозоуборочные транспортеры 
и так далее.

Взять хотя бы вторую молочнотовар
ную ферму. Коровник-, не типовой, но 
к. механизмам здесь отнеслись по-хо
зяйски : они отрегулированы, смазаны, 
окрашены, работают безотказно. Все 
направлено на то, чтобы облегчить

ская информация не может ис
черпываться одним разъясне
нием документов партийных 
и советских органов’ без пока
за того, как претворяются в 
жизнь- эти решения. Поэтому 
в своей работе часто исполь
зую показатели выполнения 
производственных планов на
шим совхозом, районом и кра
ем. Выступаю я и по местно
му радиовещанию. Рассказы
ваю рабочим о достижениях 
нашего хозяйства на сеноко
се, хлебоуборке, по выполне
нию плана производства и на 
другие темы. Таких выступле
ний по радио было подготовле
но пять.

Выступая с политинформа
цией перед большой или ма
лой аудиторией, мне приходит
ся много готовиться, чтобы 
хорошо провести беседу и от
ветить на вопросы. Мы, полит
информаторы, должны посто
янно учиться, накапливать 
знания, чтобы давать слуша

телям обоснованные, убедитель

ные ответы-. Я пользуюсь ма
териалами газет «Правда», 
«Ставропольская ~ правда», 
«Сельская жизнь», «Звезда 
Ирику ба н ья », ж у риала « А ги- 
татор», сводок и бюллетеней, 
выпускаемых в совхозе.

Думаю, что не ошибусь, ес
ли скажу — цель политиче
ский информации будет эффек

тивнее,. если, кроме политин
форматоров, чаще выступать 
будут руководители вышестоя
щих партийных, советских и 
хоз я й стве нных о ргано в

Наша партия, следуя ленин
ским указаниям, всегда стро 
ила свою политическую агита
цию на достоверных фактах 
и событиях, тесно связывая ее 
с жизнью и трудом народа. 
Основная задача политинфор
маторов—дальше развивать ле
нинские традиции в полити
ческой агитации.

А. СТУПКИН, 
политинформатор совхоза 
«Закубанский».

Затем прослушали лекцию «В. И. Ленин — 
гениальный мыслитель и революционер. Тор
жество идей ленинизма».

Недостатком первого занятия является то, 
что не все слушатели присутствовали на них. 
Из 37 коммунистов, зачисленных в школу ос
нов марксизма-ленинизма, 13 в этот день на
ходились в дальних рейсах.

Надо надеяться, что и этот недостаток на 
Невинномысской автобазе будет устранен.

И. ТОЛСТИКОВ.

раз показывал пример на 
пахоте и севе. Михаил Са
лий в этом году закончил 
курсы трактористов, но 
коллектив бригады, не
смотря на его молодость, 
доверил ответственную ра
боту и не ошибся.

Комсомолец Салий. по 
отстает от опытного това
рища. При норме 36 гекта
ров- он засевает 50—56.

Запланировано у пас к 
20 октября засеять .1200 
гектаров, ня сегодняшний 
день на 900 гектарах паш
ни семена заделаны в поч
ву. Из них 700 —- пере
крестным способом. Почва 
хорошо подготовлена. Пе
ред пахотой на каждый 
гектар внесли по 2 центне

ра аммиачной селйтры. 
Сейчас вместе с семенами 
вносим по 30 килограммов 
суперфосфата на гектар.

Посевные агрегаты об
служивают две автомаши
ны и трактор. Автомашины 
со специальным приспособ
лением заправляют сеялки 
семенами, трактор подвозит 
удобрения.

П родуманная организа
ция труда сказывается на 
ритме работы, Механиза
торы стараются план по
севной кампании завер
шить в лучшие агротехни
ческие сроки.

И. ДОЛГОПОЛОВ, 
механик бригады № 1 
колхоза «Полярная звез
да».

труд доярок, эффективнее использовать 
технику и оборудование. Пребывающая 
в хозяйство техника не залеживается 
на складах, ее используют, добиваясь как 
можно большей отдачи. В этом хозяй
стве нет механика по механизации жи
вотноводческих ферм, всеми делами ве
дает главный инженер М. Ф. Кравчен
ко. В колхозе разработан и утвержден 
план по механизации животноводче
ских помещений на 1970 год. Вот не
сколько характерных записей в нем. 
По бригаде № 3 «закончить уста
новку транспортера на откормочнике к 
11 ноября», «установить смесители 
кормов на птичнике до 20 октября», 
«завершить монтаж автопоилок на от
кормочнике к 30 ноября».

Намеченные сроки строго выполня
ются/ потому что с людей, по вине ко
торых бездействуют механизмы, строго 
спрашивают.

Большего можно было ожидать по 
подготовке механизмов к зиме от кол

В честь 
XXIV съезда

Коллектив третьей[ 
молочнотоварной фер- 
мы совхоза «Загор
ский», которым руко
водит А. И. Завьялов, 
рапортовал: о заверше
нии годового плана 
продажи молока госу
дарству. На сливные 
пункты его отправлено 
2340 центнеров.

Замечательных успе
хов в работе добились 
доярки М. Славина, 
3. Раинская, Н. Тите- 
ева и другие. Вместе 
2500 килограммов, как 
было записано в обя
зательствах, они надо
или по 2600 и более 
килограммов молока от 

[ к&ровы.,
В настоящее время 

[ коллектив фермы при- 
[ нял повышенные обя- 
[зательства в честь 
; XXIV съезда партии. 
; В счет новой пятилет- 
• ки государству буду г 
^отправлены сотни цент
неров продукции.

Н. ЧЕХА, 
[секретарь парткома 
[совхоза «Загорский».

Гнутся 
ветви

: Обильный урожай 
» фруктов вырастили в 
[нынешнем году садово
ды колхоза имени Ча
паева. Ветви деревьев 
[гнутся до земли от 
[крупных румяных пло
дов.

...\В третьей - комп
лексной бригаде 75 
гектаров сада. Десятки 
[Тонн реализовано госу
дарству вишни, череш
ни, абрикосов, слив и 
[груш. Но больше все- 
»го в саду яблок. До 60 
;центнеров с гектара 
[снимаем здесь ранних 
1и поздних сортов.

С начала уборки на 
['заготовительные пунк 
[ты отправлено 2351 

* центнера фруктов. 
[ Продажа их государст
ву продолжается.

К. ВЕТКАЛОВ.

хоза «Полярная звезда». Большего шн 
тому, что молочное стадо здесь скон
центрировано в одном месте. Но с 
использованием механизмов в этом хо
зяйстве не все гладко.

Четвертый год, например, устанав
ливается в типовом коровнике «Молоко- 
провод-209». Балансовая" стоимость его 
4 11 () рублей. А грегат давиым-давно 
должен работать, но но вине прораб- 
ского участка, которым руководит И. А. 

^Гребенюк и безответственности руко
водителей колхоза, монтажники этого 
предприятия работы ведут с низким 
качеством, портят механизмы и обору
дование.

Я назвал балансовую стоимость уста
новки, но если приплюсовать сюда вре
мя простоя Молокопровода, да еще при
бавить стоимость разбитых дефицитных 
труб ” некоторых испорченных меха
низмов, то к балансовой стоимости аг 
регата нужно еще прибавить не одну 
сотню рублей. Между тем деньги на. 
монтаж установки из года в год безрог 
потно перечисляются подрядчику. |

Не все гладко с подготовкой меха» 
низмов к осенне-зимнему периоду ц. ц

Как сделагпЬ политинформацию интересной?



Запорожье. В централь
ном научно-исследова
тельском институте меха
низации и электрифика
ции животноводства юж
ной зоны СССР разрабо
тана прогрессивная техно
логия и изготовлен ком
плект оборудования для > 
откорма молодняка водо- 
плавающей птицы в заго
нах. Два человека при 
двухсменной работе мо
гут на небольшой площад
ке за летний сезон откор
мить 20 — 30 тысяч гусей 
или 50 — 80 тысяч уток.

Такой откормочный 
пункт уже монтируется в 
колхозе имени Луначар
ского Сумской области.

НА СНИМКЕ: откор
мочный пункт водоплава
ющей птицы в экспери
ментальном хозяйстве ин
ститута.
Фото А. Красовского.

Фотохроника ТАСС

Высокие привесы
Претворить в жизнь решения июль

ского Пленума ЦК КПСС, достойно 
встретить XXIV съезд партии — вот 
на что направлены сейчас усилия 
тружеников откормсовхоза «Курсав
ский». Лучшим подтверждением это 
го является их ударный труд.

•Летом Павел Кузьмич Житников, 
его жена Раиса Андреевна приняли 
отару овец на нагул. Помогать им 
вызвался их сын — восьмиклассник 
Володя. Усилия трудолюбивой семьи 
дали замечательные результаты. 
Среднесуточный привес одной овцы 
составил 128 граммов вместо 80 по 
плану. В итоге получено 48 центне
ров сверхплановых привесов. За три

совхозе .«Междуреченский». Ла молоч
нотоварной' ферме .V 3 коров доят 
вручную, /хотя помещение позволяет 
установить мехдойку. Вручную доят 
коров и на молочнотоварной ферме 
Х-2 4. Не установлены здесь и автопоил
ки, а к оборудованию кормокухни толь
ко приступили.

Нерасторопность, нежелание внед
рять механизмы па фермах — вот что 
характерно для этого хозяйства.

Ознакомился я с состоянием техники 
и оборудования и в колхозе «Путь Ле
нина». Скажу прямо: дела здесь из рук 
вон идут плохо. На молочнотоварной 
ферме № 1 два коровника. В них уста
новлены доильные агрегаты «Даугава- 
100». Они давно смонтированы, опро
бованы и... бездействуют вот уже не
сколько лет. Бездействует. «Даугава- 
100» на МТФ .V» 2 и на МТФ № 4. Вот 
уже третий год простаивает кормораз
датчик «ТВК-80» стоимостью 4520 руб
лей. На пятой МТФ. кроме подвесной 
вагонетки, никаких механизмов нет. 
на лпестрй — действуют подвесная ва
гонетка и автопоение. А между тем на 
складе этого хозяйства целый год то
мятся» в ожидании монтажа две до
ильные установки «УДС-3». стоимость

ояоь—под яровые
Для хлеборобов третьей бригады колхоза име- ! 

ни Балахонова завершающий год пятилетки у 
явился хорошим экзаменом. Бригада одной из А 
первых завершила уборку урожая. Первыми мы 
начали и сев озимых. На этой работе было заня
то 3 агрегата. Особенно хочется отметить меха
низаторов Асана Аманакаева и его напарника 
Клыш Джанджигитова. Этим механизаторам бы
ло дано ответственное задание, они работали на 
ветроударном участке. В их распоряжении был 
агрегат с противоэрозийными сеялками. Меха
низаторы поработали на славу, это видно теперь 
по дружным всходам, появившимся на*  всех 226 
гектарах.

В настоящее время колхозники поднимают в 
зябь для ярового клина, на этой работе занято 
четыре гусеничных трактора; Систематически 1 
перевыполняют сменные задания Сулинам Хан- I 
жаев, братья Михаил и Петр Петренко. Алексей 
Лесниченко и другие. Уже вспахано 616 гекта

ров почвы.
Э. КЕЛЕМЕТОВ, 

агроном третьей бригады.

Зарю встречают
в поле

Еще земля влажная 
от утренней росы, лес
ные полосы не сброси
ли дремоту, а агрегат, 
где трактористом И. 
Битус и посевщиками 
А. Гарькавый, А. Жук 
и А. Вишневский, 
бороздит просторы по
ля.

За световой день 
передовики второй 
бригады колхоза «Казь
минский» засевают 

23 у дет 300
Хлеборобы третьей бригады колхоза имени 

Октябрьской революции в. этом году собрали са
мый высокий урожай зёрновых и подсолнечника.

Сейчас здесь завершается уборка сахарной 
свеклы. Ее плантации занимают 100 гектаров. 
По . ударному работает механизированное 
звено, которым руководит И. П. Подзоров. От
дельные участки дают по 320 центнеров корней. 
А на круг свекловоды обязались собрать не ме
нее 300 центнеров свеклы с гектара.

месяца работы семье П. К. Житнико- 
ва начислено 1962 рубля, из них пре
миальных 309 рублей.

Хорошие показатели также и у 
семьи Николая Иосифовича Горбаня. 
Вместе с женой Таисией Тимофеев
ной, сыном Иваном и дочерью Любой 
он сумел добиться от отары 95 цен» 
тнеров привесов вместо плановых 84. 
По-настоящему потрудились на нагу
ле овец Михаил Федорович Чинаков, 
пенсионер Максим Федорович ГГронь.

Борьба за выполнение п пере
выполнение заданий завершающего 
года пятилетки — наш почетный 
долг, — говорят передовики откорм
совхоза.

М. БОРОДИНА, 
бухгалтер отделения откормсовхоза.

которых 1800 рублей. В общей сложно
сти стоимость бездействующих .механиз
мов и оборудования только по МТФ 
выражается в круглой сумме — 12 
тысяч рублей. Сумму эту можно назвать 
не иначе, как мертвым капиталом. Кро
ме этого, на складе ржавеет котел для 
запаривания кормов, цена которому 760 
рублей. Но это еще не все. Имеется в 
хозяйстве л I и р о к о г а б а р и т н ы й п т и ч н и । . 
Стоимость оборудования, -установленно
го на нем, 3348 рублей. Механизмы 
простаивают, птичницы же все работы 
по обслуживанию выполняют вручную.

Все руководители и нженерно-техни- 
ческие работники перечисленных мною 
хозяйств изучили Письмо ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «Об улучшении использования 
резервов производства и усиления ре
жима экономии в народном хозяйстве». 
Разъяснили важность этого Письма, и 
труженикам, а результатов никаких.

Осень вступила в своп права. Не
медленно нужно устранить все допу
щенные ошибки, образцово подготовить
ся к зимовке скота.

С. МЕЛЕХОВ, 
старший инженер гостехнадзора.

озимыми до 50 гекта
ров при норме 32.

В нынешнем году 
труженики бригады по
лучили по 42,2 цент
нера хлеба с гектара. 
Прочный фундамент 
закладывают хлеборо
бы и под будущий уро
жай. Хорошо воздела
на почва, удобрена су
перфосфатом. Сев ве
дется перекрестным 
способом. Сев в брига
де намечено закончить 
в ближайшие дни.

И. БАТАТОВ

П. МУСАТОВ.

Близится к концу 
юбилейный, завершаю
щий год пятилетки. На 
животноводческих фер
мах и чабанских брига
дах' подведены итоги 
работы за истекшие 
три квартала.

В предыдущих обзо
рах отмечалось, .что 
там, где руководители 
и специалисты хо
зяйств проникнуты 
чувством ответственно
сти за выполнение го
сударственных планов, 
дела идут хорошо по 
производству и прода
же продукции живот
новодства.

К числу таких мож
но отнести колхоз име
ни Балахонова. Девя
тимесячное задание, 
продажи молока здесь 
выполнено на 103 про
цента. Сверх плана ре
ализовано 7,8 тонны 
продукции.

С первых дней юби
лейного года не снижа
ют темпов производст
ва и продажи молока 
животноводы колхозов 
имени М. Горького, 
«Полярная звезда», 
«Путь Ленина», совхо
зов «Междуреченский» 
и «Восход». Вместе 
взятые эти хозяйства 
продали государству 
сверх плана 1085 тонн 
молока. II тем не ме
нее результаты по 
району сложились не
утешительные. До де
вятимесячного плана 
не хватило лишь 4 про
цента. Но за этой не
значительной цифрой 
кроется весьма внуши
тельный долг. Хозяй
ства недодали госу
дарству 1056 тони мо
лока.

В первом полугодии 
животноводы колхоза 
имени Чапаева порабо
тали неплохо. Имена 
многих были занесены 
на Доску почета в на
шей газете. Но слава 
чапаевцев вскоре по
меркла. Хозяйство не
додало стране 420 тонн 
молока. По-прежнему 
тянут район назад кол
хоз «Казьминский», 
совхозы «Кочубеев
ский», «Беломечет
ский». Не с полной от
дачей - работают живот
новоды колхоза «Крас
ная звезда», совхозов 
« Невинномысский - и 
« Водораздельный ».

В чем же причина 
невыполнения заданий 
по поставкам молока? 
В ряде хозяйств еще 
низкая продуктивность 
коров. Возьмем тот же 
колхоз имени Чапаева. 
Если в прошлом году 
за 9 месяцев от коро
вы было надоено по 
1662, то в текущем — по 
1574 килограмма мо
лока. В совхозе «Бело
мечетский», по сравне
нию с соответствую
щим периодом прошло
го года, надои на ко
рову снизились на 140 
килограммов.

Трудно рассчиты
вать на успех и невин- 
номыссцам, которые 
«подняли» надои на 
корову лишп на 4 ки
лограмма. В этом году, 
как никогда, были бла
гоприятные условия 
для резкого повыше
ния продуктивности

и е? // о сн у хозяйственное ооозренив

Нерадостные итоги
животноводов
дойного стада, несмот
ря на обилие кормов, 
не во всех хозяйствах 
животные получают 
полноценные рационы.

Серьезный урон на
несла некоторым хо
зяйствам высокая яло
вость животных, не
хватка доярок. К та
ким можно отнести 
колхоз «Казьминский», 
совхозы «Кочубеев
ский», «Невинномыс
ский» и другие.

Не за горами зима. 
Хозяйства намного 
больше, чем в прошлом 
году, заготовили гру
бых кормов. Что же 
касается силоса, то его 
запасы повсеместно 
скудные, поэтому уже 
сейчас необходимо про
думать вопросы по 
приготовлению и обо
гащению кормов про
теином и другими пи
тательными элемента
ми.

К началу.стойлового 
периода надо пустить 
в действие кормоприго
товительные цеха. Сло
вом, сделать все для 
того, чтобы сбалансиро
ванный рацион полно
стью доходил до ЖИ

ВОТНЫХ.
Не весьма благопо

лучно обстоят дела с 
производством и реали
зацией мяса. Из 13 
колхозов девятимесяч
ное задание выполнили 
лишь два. Это колхозы 
имени Ленина и имени 
Балахонова. Результа
ты этих хозяйств—не
опровержимое доказа
тельство- умелой орга
низации интенсивного 
откорма скота. К со
жалению, подобных 
примеров в районе не
много.

А это обязывает ру
ководителей' и специа
листов к тому, чтобы 
откорм животных по
ставить на промышлен
ную основу, отправ

СВОДКА
о выполнении плана закупок продукции животно- 
водства по состоянию на I октября 1970 года (в 
процентах к 9-месячному плану по данным ЦСУ).

КОЛХОЗЫ. IV 1ЯСО молоко яйца шерсть
им. Ленина 105 103 86 114
им. Балахонова 103 102 202 112
«Полярная звезда» 95 108 145 124
им. Октябрьск, рев. 90 98 99 80
им. Чапаева 71 ' 82 111 178
им. М. Горького 71 126 103 90
«Родина» 68 97 114 95
«Красная звезда» 66 93 118 93:
«Казьминский» 57 85 158 100
«Заветы Ильича » 90 107 80 112
«Путь Ленина» 29 111 125 75.

СОВХОЗЫ:
« Междуреченский » 103 112 — ■ —ь.-
«Родина» 87 -— — 68
«Восход» 75 113 97
« Невинномысский >- 74 91 93 34
«Загорский» 73 .99 2 90
« Водораздельный» 57 86 — 74
«Кочубеевский» 45 70 90 79
« Беломечетский» 41 84 108 78
« Кубань» 243 —- в 16 ра
Птицефабрика 138 — 188

«Курсавский» 57 — _ _
«Закубанский» 51 ■ — — _
Инд. сектор / 18 1 _ 131 —
ВСЕГО по району 70 96 121 89

лять на мясокомбина
ты скот высококонди
ционный, полновесный, 
Возможности для этого 
есть.-

Одно из ведущих 
мест в производстве 
продукции животновод
ства занимает шерсть. 
ВТ/этом году план ее. 
продажи государству 
выполнен на 8^,4 про
цента. Поскольку руно 
снимается лишь один 
раз в году, наверстать 
упущенное уже невоз
можно. Но это не оз
начает, что мы должны 
закрывать глаза на до
пущенные недостатки. 
А их могло и не быть. 
Прошлая зимовка всю
ду была трудной. Но 
только ли этим объяс
няется большой недо
бор шерсти? Взять хо
тя бы совхоз «Родина». 
В этом году здесо пало 
1696 овец и только в 
сентябре * — 324 голо
вы. По сравнению с 
прошлым годом наст
риг шерсти с овцы сни
зился на 400 граммов, 
п составил 4,2 кило
грамма. По производ
ству шерсти совхоз за
нимает самое послед
нее место в районе. А. 
между тем хозяйство 
является племенным, 
овцеводческим. Анало
гичная картина в сов
хозах «Водораздель
ный» и «Невинномыс
ский».

Стабильно работают 
птицеводы района. 
План реализации яиц 
выполнен на 121 про
цент. Многие коллекти- - 
вы ферм трудятся ' в 
счет будущей пятилет- 
шт.

Советский народ 
идет навстречу XXIV 
съезду партии.. Дело 
чести сельских труже
ников встретить это 
знаменательное собы
тие новыми успехами в 
труде.

НовЬш шракшор
Минские тракторостроители подготовили но

вую машину «Беларусь-МТЗ;82». Она прошла 
первый этап государственных испытаний и реко
мендована к производству. Новый трактор имеет 
двигатель повышенной мощности -- 75—80 ло 
шадиных сил, автоматическую регулировку глу
бины пахоты.

НА СНИМКЕ: новая модель «Беларусь-МТЗ- 
82» на поле Западной государственной' машино
испытательной станции.
Фото В. Великжанина. Фотохроника ТАСС



Фотохроника ТАССФото В. Войтенко.

ГОРЬКИЙ. Начались испытания 50-местного речного 
лайнера на воздушной подушке. Сконструирован он и 
построен на заводе «Красное Сормово».

Новое судно «Сормович» может развивать скорость 
100—120 километров в час.

НА СНИМКЕ: «Сормович» на испытаниях.

Краснодарский край.
В колхозе имени Ленина 
Тимашевского района каж
дый четвертый занимается 
спортом. В 12 секциях спорт
клуба «Заря» — 200 разряд
ников. Биография клуба еще 
только начинается, но уже

сегодня он имеет 24 (!) пере
ходящих кубка. В краевом 
розыгрыше первенства ДСО 
«Урожай» по футболу коман
да колхозных футболистов 
заняла первое место. Сейчас 
спортсмены колхоза готовят
ся к Всероссийскому пер

венству спортивных клубов 
ДСО «Урожай».

Занятиями колхозной сек
ции тяжелой атлетики руко
водит тренер-общественник 
Дмитрий Стрельцов (справа). 
Фото Е. Шулепова.

Фотохроника ТАСС

За рубеЖом

Канал уходит 
в гору

Жизнь возвращается в Амман
Оживленно сейчас на улицах иор

данской столицы — города Амман, 
гаоочие, служащие, торговцы напра
вились на фаорики и предприятия, в 
государственные и частные учрежде
ния, торговые заведения, конторы. 
По приказу военного генерал-гуоер- 
натора Иордании аль-Маджали все 
должны выити на работу, «чтобы 
способствовать быстрейшему восста
новлению столицы Иордании»,

Город постепенно принимает граж
данский вид. Покинули городские 
районы подразделения иорданской 
армии, захватив с собой подбитые и 
подорвавшиеся на минах танки и бро
нетранспортеры. Не видно на улицах 
и партизан с оружием. Лишь черные 
проемы окон многочисленных сож
женных и разбитых домов напомина
ют о недавних ожесточенных боях 
между иорданской армией и палес
тинскими партизанами, происходив
ших в городе. Эхо глухих взрывов 
в различных районах города застав
ляет тревожно вздрагивать насторо
женных прохожих. Это специальные 
саперные группы продолжают разми
нирование города и ликвидацию не- 
разорвавшихся снарядов и ракет.

Прежде всего само население сто
лицы вооружилось лопатами. Необ
ходимо как можно скорее освободить 
территории предприятий и улицы от 
многих тонн мусора и грязи, битого 
стекла и камня, стреляных гильз и 
упаковок от артиллерийских снаря
дов, поваленных столбов и спутанных 
проводов. Грузовики с лебедками и 
подъемными механизмами разбира
ют баррикады, сложенные из сож
женных легковых и грузовых машин, 
автобусов.

Большой ущерб нанесен системе 
электроснабжения города. По мнению 
самих амманцев, пройдет месяц, а то 
и два, прежде чем свет появится во 
всех районах столицы. А пока боль
шим спросом пользуются керосино
вые лампы, которые достаются из 
самых дальних углов торговых лавок 
и магазинов. На уцелевших столбах

электромонтеры натягивают перели
вающиеся в лучах солнца новые 
электрические провода. , По радио 
срочно вызваны на электростанции 
для ремонта электрооборудования ин
женеры, техники, рабочие.

Не лучше обстоит дело и с водо
снабжением. Огромные водовозы уп
равления гражданской обороны раз
возят воду по городу. Сотни людей 
всех возрастов терпеливо ожидают 
в очередях, когда они, наконец, полу
чат воду. В некоторых районах из 
кранов уже забили долгожданные уп
ругие струи.

Тревожное положение с продукта
ми питания. Они практически пере
стали поступать в Амман еще в на
чале сентября, а во время боев часть 
имевшихся запасов была уничтожена 
или испортилась из-за отсутствия 
электричества. В открывшихся про
дуктовых лавках и магазинах почти 
пусто.

В Иорданию из разных стран по
ступает помощь населению, постра
давшему в ходе вооруженных столк
новений. Откликнулся на призыв иор
данского Общества Красного Полу
месяца и Союз обществ Красного 
Креста и Красного Полумесяца 
СССР. В Иорданию из Советского 
Союза х направляются десятки тонн 
медикаментов, перевязочных и хирур
гических средств, продовольствия, 
различных товаров.

Исполняющий обязанности пред
седателя иорданского Общества Крас
ного Полумесяца доктор Галеб Кусус 
заявил по прибытии первого совет
ского самолета с грузом для постра
давшего населения, что эта помощь 
выражает чувства советских людей, 
готовых в любой момент оказать все
стороннюю помощь арабским наро
дам, и в частности народу Иордании. 
«Мы глубоко благодарны советскому 
народу за его бескорыстие и постоян
ную поддержку арабских народов»,— 
подчеркнул Г. Кусус.

В. НОСОВ, 
корреспондент ТАСС.

Амман.

Коллектив строителей второй оче
реди Большого Ставропольского ка
нала стал на трудовую вахту в честь 
XXIV съезда КПСС. Ударные темпы 
на сооружении крупной оросительно
обводнительной системы нара
стают с каждым днем.

Чтобы воды Кубани дошли до ко
нечной, 485-километровой отметки, 
строителям предстоит переместить 
десятки миллионов кубометров грун
та, пробить три тоннеля общей про
тяженностью 9,5 километра, поста
вить плотины, создать котлованы для

водохранилищ. На трассе канала бу
дет построено пять гидроэлектростан
ций.

В эти дни основные силы строите
лей сосредоточены на самом слож
ном участке трассы. Неподалеку от 
села Крымтиреевского механизаторы 
«Ставропольстроя» возводят высо
кую земляную насыпь. Метростроев
цы Москвы приступили к прокладке 
самого большого шестикилометрового 
тоннеля.

На строительстве канала работают 
четыре трактора «С-100» — пода
рок пионеров Ставрополья, — постро
енные из собранного ими металлоло
ма. Комсохмольцу Виктору Шатохину 
(на верхнем снимке) доверено рабо
тать на одном из этих тракторов. 
Свою биографию ирригатора он. на
чинал на сооружении первой очереди 
канала. Сейчас бригада скреперистов 
?В. Шатохина ежедневно перевыпол
няет сменные задания, перемещая 
до двух тысяч кубометров грунта.

На нижнем снимке: мощная тех
ника работает на пробивке тоннеля. 
Фото К. Тарусова.

Фотохроника ТАСС

Будь осторожен...
Одним из важнейших 

факторов улучшения ус
ловий жизни людей явля
ется широкое использова
ние газового топлива. В 
настоящее время в колхо
зах и совхозах Кочубеев
ского района газифици
ровано жидким газом 
4200 квартир и 58 квар
тир природным газом в 
совхозе «Беломечетский».

Но газ становится ко
варным врагом, если с 
ним неправильно обраща
ются. При неумелом поль
зовании или несоблюде
нии правил технической 
эксплуатации горючие га
зы могуть вызвать отрав
ление, удушье, взрывы и 
пожары. Отравление про
исходит при вдыхании 
очень ядовитого угарного 
газа. Он может появить
ся в результате неполно
го сгорания газа в поме
щении.

Взрывы могут произой
ти при образовании смеси 
горючего газа и воздуха 
в определенных объем
ных соотношениях.

При наличии взрыво
опасной смеси достаточно 
зажечь спичку, войти с 
горящей папиросой в по
мещение или повернуть 
обычный электрический

выключатель, чтобы прои
зошел взрыв большой раз
рушительной силы.

Наиболее вероятной 
причиной несчастного слу
чая является утечка га
за, которая может обра
зоваться вследствие не
правильной эксплуатации 
газового оборудования, 
несвоевременно и нека
чественно , проведенной 
профилактики.

В настоящее время в 
единственном хозяйстве, 
колхозе имени Чапаева, 
газовая служба распола
гает техническим кабине
том, где все абоненты сво
евременно ^проходят прак
тический инструктаж по 
обращению с газовыми 
приборами и получают 
печатную инструкцию по 
правилам пользования.

Хорошо поставлена ра
бота служб в колхозах 
имени Ленина, «Родина». 
Там ставится вопрос о 
создании технических ка
бинетов.

Но наряду с примерны
ми хозяйствами имеются 
хозяйства, где службы не 
занимаются эксплуатаци
ей. Единственная забота 
— это привезти газ и вы

дать абонентам, а как ве
дется эксплуатация их не 
интересует. Так происхо
дит кв совхозах «Родина», 
«Закубанский», колхозах 
«Красная звезда», «По
лярная звезда» и других.

Проверка показывает, 
что 'ответственные за экс
плуатацию газового обо
рудования не контролиру
ют работу слесарей. На
рушаются правила техни
ки безопасности при раз
возке и установке газо
вых баллонов. Нередки 
случаи, когда развозят 
баллоны на мотоциклах, 
на тележках, а некоторые 
берут на плечо и несут 
домой.

Сами присоединяют к 
проводке. Но стоит допус
тить перекос прокладки, 
как неизбежна утечка га
за.

Соблюдение правил 
пользования газовыми
приборами должно для 
всех стать непреклонным 
законом.

А. ШИРИНЯН, 
мастер по технадзору 
треста «Невчнномысск- 
межрайгаз».

Редактор 
Б. МАКРУШИН.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЯ ПРИГЛА
ШАЕТ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

токарей, слесарей по ремонту промышленного оборудования, электро
монтеров-ремонтников, электрогазосварщиков, заливщиков металла, под
собных рабочих на участки, грузчиков.

Оплата труда сдельная и повременно-премиальная.
За справками обращаться в отдел кадров завода, телефон 8-51-17.

КОЧУБЕЕВСКОЕ РАЙОННОЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЕ

«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»
до 1 ноября 1970 года заключает 

договоры на 1971 год на ремонт трак
торов, автомашин, их агрегатов и 
станкооборудования. 3—2

АТП-2, У МТС и С ККС требуются' 
экскаваторщики на экскаватор 
«Э--В02», шоферы для работы на 
МАЗ-503, слесари по ремонту авто
мобилей и механизмов?

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (БЫВ
ШИЙ ЗАВОД ЖБИ) НА ПОСТОЯН
НУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ: элект
рики, арматурщики, бетонщики, ста
ночники по деревообработке, рабо
чие столярного, лесопильного, формо
вочного цехов.

Для рабочих, проживающих в от
далении от КПП, предоставляется 
транспорт. Квартирами рабочие обес
печиваются в порядке очередности. 
При КПП имеется столовая.

13—5

Районный совет охраны природы 
для осенней посадки имеет саженцы: 
яблони, груши, сливы, ореха, череш
ни, вишни, акации белой, акации ша
ровидной, сосны крымской, ивы, кле
на, тополя, каштана, ели, ясеня, туи, 
розы и других фруктовых и декора
тивных деревьев.

Заявки на приобретение высылай
те в районное общество охраны при
роды.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ ТРЕБУ
ЕТСЯ высококвалифицированный ав
тослесарь. Об условиях справиться в 
РСУ, ул. Вторая Пролетарская, 2.

3—1

БОГОСЛОВСКАЯ НЕФТЕБАЗА 
ПРИГЛАШАЕТ на постоянную ра
боту оператора II разряда, машинис
та IV разряда.

Квартирой обеспечиваются.
2 — 1

КОЧУБЕЕВСКИЙ МЕХКАРЬЕР 
МЕНЯЕТ 5-ти тонный автокран на 
бензовоз на шасси ГАЗ-51.

Правление и профсоюзная орга
низация Воровсколесского сельпо 
выражают искреннее соболезнова
ние Анне Петровне Широкой и ее 
семье по поводу преждевременной 
смерти ее мужа

Михаила Ильича, 
последовавшей после тяжелой 
болезни.
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